Bäderverein stellt Nordmanntanne im Hallenbad auf



Der Tannenbaum im Hallenbad misst fünf Meter. FOTO: GÜNTHER JACOBI / PR

Voerde. Wer im Hallenbad in Friedrichsfeld seine Bahnen zieht, kann sich seit einigen Tagen visuell auf Weihnachten einstimmen lassen: Der Förderverein "Voerder Bäder" hat in der Schwimmhalle unweit des Sprungbereichs wieder einen Tannenbaum aufgestellt und diesen geschmückt. 2018 musste die Aktion ausfallen, weil das Hallenbad wegen des Ausbaus dort entdeckter Schadstoffe und weiterer Sanierungsarbeiten zu dem Zeitpunkt geschlossen war. Seit Anfang September dieses Jahres ist es wieder geöffnet, so dass der Bäderverein erneut in Schmückaktion treten konnte.

Fünf Meter misst die Nordmanntanne, die nun im Hallenbad steht. Der Baum wurde wie beim letzten Mal von der Volksbank Rhein-Lippe gestiftet. Der Bäderverein hätte die Tanne normalerweise nach zweiten Adventssonntag aufgestellt, damit sie angesichts der Wärme in der Halle auch bis Weihnachten hält. Wegen der von der Schwimmabteilung des TV Voerde aus Anlass ihres 60-jährigen Bestehens am vergangenen Samstag ausgerichteten Stadtmeisterschaften wurde der Ter-P.K. min vorverlegt.